
人工衛星とバーコード

高信頼性ＩＣタグ

サッカーW杯は日本はリーグ戦で惨敗、２０２０年にオリンピックが開かれ

る東京都の都議会では耳を疑うような発言。一瞬、明治時代の日本に戻っ
たのかと思いました。明治時代も大変でしたが、未だに未開拓民族丸出し
です。

おかしなことが多発している日本ですが、まさか人工衛星にバーコードをつ
ける人はいないと思います。二次元バーコード（単にコードという方が正し
いでしょうけど）は便利ですが、人工衛星につけてはいけません。それこそ
世界の物笑いです。

おかしなことをやっているのに気がつかないということがこれからあるかも
しれません。バーコードを高価なものにつけてはいけません。必ず、偽造し
ましたということを自慢した映像がネットに流出します。今やパソコン、携帯
電話をもっている人は自分の放送局をもっているのと同じです。

高価なものの管理は信頼性の高いICタグを使うことを是非お勧めします。

宇宙のような過酷な環境にぴったりです。


